

hari ini

Babinsa Sempor Peduli Stanting, Hadiri Posyandu Balita

Nurfaizin - KEBUMEN.HARIINI.CO.ID

Oct 24, 2022 - 17:03



Sertu Tony Ismoyo melaksanakan pendampingan pelaksanaan Posyandu Balita Dusun Petahunan

KEBUMEN -Bukti kepedulian stanting, Babinsa Koramil 03/Sempor Sertu Tony Ismoyo melaksanakan pendampingan pelaksanaan Posyandu Balita Dusun Petahunan, Desa Sempor, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Senin,

(24/10/2022)

Kegiatan yang bertempat di Aula Balaidesa Sempor ini merupakan kegiatan rutin setiap minggu ke IV di tiap bulan yang diselenggarakan oleh ibu kader kesehatan di wilayah dusun Petahunan yang kali ini dihadiri langsung oleh Ketua Tim Penggerak PKK desa Sempor ibu Wagini.

Seperti biasa, kegiatan posyandu meliputi penimbangan balita, ukur tinggi badan, penyuluhan kesehatan, imunisasi serta penambahan gizi untuk balita

Kegiatan yang menyoasar anak dibawah usia lima tahun ini bertujuan untuk mengecek kesehatan dan pertumbuhan kembang anak. Tentunya dengan pengecekan rutin setiap bulan anak balita akan terpantau berat badan dan tinggi badan anak, sehingga akan diketahui anak mana yang masuk kategori stanting.

Dalam kesempatan tersebut, Ibu Wagini selaku yang dituakan di desa menyampaikan banyak terimakasih kepada Babinsa atas kepeduliannya, motibasinya kepada anak balita di desa Sempor. " alhamdulillah dengan dimotivasi oleh Babinsa banyak ibu-ibu yang lebih peduli dengan anaknya kusus nya terkait stunting. Walaupun di desa Sempor tidak ada anak yang mengalami stanting paling tidak mereka menjadi tahu dan peduli dengan tumbuh kembang anak," tambah Wagini.

Sementara itu Babinsa Sempor Sertu Tony Ismoyo menyampaikan," dengan adanya kasus stanting yang melanda hampir setiap desa saya berharap ibu ibu lebih peduli dengan pertumbuhan anaknya, perhatikan asupan gizi anak dan juga untuk ibu muda yang masih hamil jangan asal makan makanan enak apalagi makanan cepat saji, utamakan gizi untuk anak yang dikandungnya, terimakasih kepada ibu dusun Petahunan dibawah asuhan ibu Ketua Tim Penggerak PKK yang pada hari ini pesertanya banyak, semoga mereka sadar akan tumbuh kembang anaknya," tandas Tony.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen